
FEDERAÇÃO NACIONAL DOS URBANITÁRIOS

O Coletivo Nacional dos Eletricitários realizou na tarde
desta terça-feira, dia 05 de abril, no Rio de Janeiro, a
entrega da pauta nacional a direção da Holding. Estiveram
presentes representantes de todas as intersindicais, o
Secretário de Energia da FNU, Fernando Pereira, o
presidente da FNU, Franklin Moreira, o presidente da
Eletrobras, José da Costa Carvalho Neto, além do diretor
de Administração, Miguel Colasuonno.
Mesmo não se tratando de uma reunião de negociação,
o CNE aproveitou a oportunidade desse primeiro encontro
com o presidente da Eletrobras para colocar algumas
questões fundamentais para os trabalhadores(as).  O
primeiro ponto abordado foi a PLR, onde reafirmamos
nossa reivindicação de que se cumpra o prazo de
pagamento, que é historicamente nas primeiras semanas
do mês de maio. Na oportunidade foi discutida também a
gestão na forma de distribuição da PLR.  O presidente
José da Costa, afirmou que mesmo enfrentando algumas
dificuldades fará esforços para cumprir esse calendário.
 Com relação à eleição para o Conselho de Administração
das empresas, o CNE cobrou agilidade nesse processo
para que os eleitos possam ocupar esses espaços, o que
para o CNE é uma questão de justiça, já que foram anos
de lutas e mobilizações do nosso coletivo em todo país e
seus sindicatos, com realizações de atos nos ministérios,
gestão junto aos parlamentares, enfim, toda uma trajetória
de reivindicações que agora foi reconhecida pelo Governo
Dilma.
Diante da cobrança o presidente da Holding informou que
a minuta para mudar os estatutos das empresas do
Sistema já está pronta para ser encaminhada e que dentro

de pouco tempo essa demanda estará sendo
contemplada.
O CNE no decorrer da reunião alertou para as praticas
anti-sindicais que vem acontecendo nas empresas
distribuidoras de energia e na Eletrosul, e, isso em nada
contribui para as negociações, pelo contrário, contribuiu
para o tensionamento entre as partes.  Nosso desejo é
que essa campanha aconteça dentro de um clima
respeitoso, mas para isso é preciso mudar a postura de
alguns gestores.
A impressão que ficou nesse primeiro contato com o
presidente da Eletrobras é que existe uma abertura para
o diálogo, apesar do seu perfil de executivo de mercado e
a sua defesa do mérito como fator preponderante para
avaliação do trabalhador.  Entendemos o perfil do
presidente, todavia, o mesmo foi indicado por um Governo
Popular e Democrático, que foi eleito pelo compromisso
que tem com a valorização das empresas públicas e seus
trabalhadores(as), enfim de uma maior inserção do Estado
na economia.
Registramos que a nossa pauta de reivindicação reflete o
bom momento da nossa economia, com o crescimento
do seu PIB em 7,5%. Nesse sentido, não aceitaremos
que as negociações não reflitam essa conjuntura favorável,
por isso, estaremos mobilizados para garantir um acordo
justo, custe o que custar.
A primeira rodada de negociação deverá acontecer no
dia 27 de abril, mas ainda depende de confirmação. O
CNE informará em seus boletins qualquer mudança de
data.
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